
◆会長挨拶（織部 資子 会長） 
皆さん、こんばんは。先

週は、RI会長エレクトのマ

リオ・セザール・マルティ

ンス・デ・カマルゴ氏の突

然の辞任をお知らせしまし

た。6月13日の深夜にzoom

でRI理事会が開催され、

2025-2026年度の新しい会長にイタリアのフランチェス

コ・アレッツオ氏が選任されました。次年度の会長メッセ

ージは「よいことのために手を取りあおう」は引き続き使

用されるそうです。 

先週、宇都宮在住の米山留学生OBのアイルンちゃん宅を

訪問してきました。新築した素敵なお家で、3人とも元気

で、とても幸せそうでした。一如(イールン)ちゃんがもう

少し大きくなったら、白山石川を訪問したいと言っていま

した。そして、今週末は交換留学生のエラちゃんの送別会

があります。エラちゃんは最後の最後まで日本での生活を

満喫しているようです。クラブのfacebookにエラのお母さ

んからの丁寧な感謝のコメントと、メンバーに向けて「皆

様には今、カナダに家族と家があります。いつでも歓迎い

たします。」という温かいメッセージがありました。機会

があれば、カナダの家族を訪れたいですね。米山であった

り、交換留学生であったり、国際奉仕事業であったり、ロ

ータリーでいろいろな方々と繋がっていくこと、ロータリ

ーの友情と寛容の心が、平和への小さな一歩だと、最近の

世界情勢を見ていて強く感じています。 

林委員長が2月のタイのスリウォンとの共同事業の「報

告書」をまとめてくれました。今回はとにかく現地を見て

こようという視察のような参加でしたので、今後この事業

を検討していく際の参考になればと思います。 

今日は、今年度の１年の締めくくりの「結びの会」です。

ご参加いただきありがとうございます。 

また、この「結びの会」がロータリーの結びになる会員の

方もおられます。これまでのクラブへの多大なご功績に深

く感謝申し上げます。どうもありがとうございました。 

では、今日も「Keep on smiling!」で楽しんでまいりましょう。  

 
◆幹事報告（松田 和仁 幹事） 
6/16 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

ハイライトよねやま303が届く。 

6/17 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

   2025‐26年度国際ロータリー会長交代に関わる地区申し合  

わせ事項について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆委員会報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

浅野会員、池元会員、武藤会員、山本篤会員の勇退について 

 

 

 



 

◆出席報告（小野島 寛和 クラブ管理運営委員） 

● 出席率 82.05％ 

● 出席者：28名 /40名 

● 出席補填：4名 

● 出席免除会員：2名 

加藤 功 

安田 晶一 

● メーキャップ報告 

6/14 第4回交換留学生合同オリエンテーション 

横川会員 

6/14 第1回RLI委員会 多田会員 

6/14 第4回次期ガバナー補佐会議 多田会員 

6/15 能登半島地震・豪雨復興支援会議 多田会員 

 

◆ニコニコボックスの発表 
（新田 真希 ニコニコボックスリーダ） 

 

 

 

 

 

 

織部 資子 会長 

今年度も「結びの会」となりました。長かったような短かった

ような… 

皆さんのご協力のおかげで楽しい一年になりました。どうもあ

りがとうございます。 

来週が最終クラブフォーラムです。よろしくお願いします。 

松田 和仁 幹事 

結びの会、皆さん楽しみましょう。 

福田 裕 

米山だよりによると、今年度の寄付額が大分少ないようです。

もう一踏ん張りお願いします。 

浅野 昭利 

山本 篤 

永い間ありがとうございました。 

織部会長、ご苦労様でした。 

塩野さん、いよいよ塩野年度が始まります。頑張って下さい。 

福永 哲夫 

織部会長、松田幹事、一年間おつかれ様でした！ ゴルフ組も

おつかれ様でした！ 

林 哲也 

織部会長、松田幹事、おつかれ様でした！ 

もう、酔ってます… 

池元 ことみ 

皆さん、こんばんわー 今日は結びの会です。楽しみまーす。 

加藤 功 

今日はゴルフコンペでした。相変わらず松田さんはゴルフ上手

でした。あっぱれ！ 

武藤 一彦 

こんばんは。大きな楽しいリゾート＆スパをご紹介いただき嬉

しかったです。楽しんだ後、自分の部屋に帰れるか心配です。 

西川 隆司 

野澤 誠治さんにジュースですと言われて、アルコール飲まさ

れました。 

野澤 誠治 

織部会長、松田幹事、一年間おつかれ様。 

塩野次年度会長、織田次年度幹事、宜しくお願い致します。 

織田 一彦 

本日ゴルフでみんなに負けました！一年かけて戻せるように頑

張ります。 

もう一つ、二人目の孫が今日の16時に元気に生まれました。ジ

ジはまだまだ頑張ります。 

小路 昌弘 

皆さん、逸年間おつかれ様でした。結びの会楽しみましょう！ 

塩野 正幸 

織部会長、松田幹事、一年間おつかれ様でした。 

 

本日合計 40,000円 累計 816,600円 

 

 

「ロータリーを楽しもう！」 

  ENJOY ROTARY !      

            

 ロータリーの皆さんどうしてあなたはロータリアンになって

いるのですか？なんであなたはロータリー活動にそんなに沢山

の時間を割いているのですか？きっと何か理由があるはずで

す。ためしに私が代わってお答えしてみましょうか？       

 ロータリー活動には楽しみが一杯あります。毎週の例会であ

なたは同僚会員と顔を合わせます。そこでは、この人たちが持

っているさまざまの趣味や知識から受ける刺激によってあなた

の関心を地域社会に向けてくれます。見知らぬ他人のために自

分の時間と能力を捧げて、その人の生活を改善、向上させてあ

げると、今度はかえって自分自身のほうが人間的に大きく成長

するのがよく分ります。 

 ロータリープロジェクトのおかげで、若い人が自己啓発の大

きな機会を見い出すのを目のあたりにしたとき、あなたの胸の

うちに満ち足りた思いが広がりませんか？            

 要するにロータリアンであること、そして地域社会の指導者

たちと手を携え、日々稔り豊かな命の流れに身をゆだねること

は、何とも気持ちのいいことなのです。これをどんな言葉、ど

んな文章で説明出来るでしょう。ロータリーの意味を完全的確

に表す言葉は見つかりません。しかしその言葉を尋ね、ロータ

リー綱領の韻律に身を託し、そのほてりに私たちの心を温めよ

うではありませんか。さぁ、ロータリーを楽しもう！    

      

           ヒューM.アーチャー Hugh M. Archer 

(1989-90年度RI会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


